

De bien de la juntamiento de Logroño Nº 1271 VIERNES 19 DE JUNIO DE 2015



La nueva Corporación, con representación de cinco fuerzas políticas, tomó posesión en un pleno en el que la nueva alcaldesa apostó por un modelo de gobierno basado en el diálogo y con el empleo y la garantía del bienestar social como pilares básicos



Gamarra buscará el consenso para impulsar "un nuevo desarrollo inteligente, integrador y sostenible de Logroño"

Pluralidad y diálogo

Con cinco fuerzas políticas representadas en el Salón de Plenos es "nuestra responsabilidad, la de todos, transformar la pluralidad en una herramienta útil para la sociedad".

Para coordinar esa diversidad de opiniones en pro de la ciudad la actitud clave del discurso de investidura de Cuca Gamarra y que primará en su Gobierno es "diálogo". "Los logroñeses -afirmó al inicio de su intervención- nos piden que sepamos dialogar, superando nuestras diferencias para trabajar por el bien común, y yo así me comprometo a hacerlo. A como alcaldesa promover que participemos activamente en los grandes retos de la ciudad, buscando siempre el máximo consenso y acuerdo social, político e institucional capaz e impulsar un nuevo desarrollo inteligente, integrador y sostenible de Logroño".

Colaboración social y consenso político

Ésta es la fórmula de la innovación social que ya en la etapa anterior propició políticas públicas novedosas en el ámbito de la convivencia intercultural. la inclusión social o la discapacidad. "Cuando trabajamos juntos, desde la red pública de servicios sociales municipales, para construir un Logroño que todo el mundo está orgulloso de llamar hogar, se consigue asegurar la verdadera cohesión social". En este sentido, Gamarra recordó que el Ayuntamiento es un apoyo fundamental para 5.000 familias que acceden a un sistema de protección social que "solo podremos mantener y aumentar si continuamos creciendo".

Las familias, protagonistas de las políticas municipales

Como soporte social y, como tal, eje de las políticas municipales del próximo Mandato. Se creará un Consejo Municipal de la Familia en el que estarán presentes las organizaciones y ONGs que trabajan en este ámbito. Así, el Ayuntamiento tendrá en cuenta el impacto de todas y cada una de las políticas en la unidad familiar pero que además tenga en cuenta los distintos tipos de familia, tanto la numerosa como la monoparental. "Las familias de la clase"



media trabajadora son y van a ser nuestra prioridad", aseguró la ya alcaldesa.

Crecimiento económico

Gamarra insistió a lo largo de su discurso en la idea de que la política social solo podrá sostenerse en la medida en que dispongamos de una administración "solvente y en positivo", en que se mantenga el "crecimiento económico que ya hemos iniciado". "No debemos olvidar que hoy Logroño es una ciudad que ya está creando empleo, hoy Logroño ya está por debajo de la cifra de paro de junio de 2011". Un crecimiento "generado principalmente

por la iniciativa de la sociedad, pero en el que el Ayuntamiento ha tenido un papel imprescindible, removiendo obstáculos al emprendimiento y promoviendo la creación de unas condiciones favorables a la creación de empleo. Y ahí vamos a estar, colaborando con la iniciativa privada".

Transparencia y ejemplaridad pública

Gamarra dedicó un amplio espacio en las palabras dirigidas a la sociedad tras la toma de posesión a hablar de transparencia y participación ciudadana. Un ámbito en el que Logroño ha sido pionera no "con simples gestos sino con medidas legislativas y duraderas".

Los aspectos recogidos en la Ordenanza de Transparencia, Acceso a la Información, Reutilización de los Datos y Buen Gobierno suponen una base sólida para "seguir construyendo la nueva forma de hacer política que demandan los logroñeses" y propuso un paso más hacia la ejemplaridad pública. Así, se buscará que "el Ayuntamiento se convierta en una fuerza dinamizadora de las energías sociales y económicas mediante su actuación, que ejerzamos un liderazgo en valores de una sociedad".

Y para ello "implantaremos la responsabilidad social corporativa, para evaluar nuestras políticas públicas en términos de eficacia y rendición de cuentas".

Innovación v sostenibilidad

"El desafío de los próximos años es convertir el Ayuntamiento en un laboratorio de Innovación Abierta, para diseñar y crear las políticas públicas y también para promover la innovación como motor de desarrollo económico en nuestra economía local". "Solo así conseguiremos mantener el crecimiento que necesitamos pero de forma sostenible ambiental y energéticamente. Porque queremos dejar a las nuevas generaciones no sólo una administración solvente y saneada sino también la naturaleza que nos permite gozar de una vida equilibrada, un Logroño que vive comprometido con la sostenibilidad medioambiental, de forma inteligente".



27 concejales para el Logroño 2015-2019

El sábado 13 de junio de 2015 tomaron posesión de su cargo de concejal del Ayuntamiento de Logroño 27 mujeres y hombres; representantes de los logroñeses y con el programa de cinco fuerzas políticas diferentes como guía para su trabajo hasta 2019.

La sesión comenzó con la constitución de la Mesa de Edad, compuesta por la persona de mayor edad de la Corporación, Nieves Solana, y el más joven, Gonzalo Peña. Posteriormente juraron o prometieron el cargo los 27 ciudadanos elegidos por los logroñeses, en orden alfabético. A continuación se produjo la proclamación de candidatos para ocupar el puesto de primer edil y la votación de la totalidad de los concejales.

El partido más votado en las elecciones municipales, el Partido Popular, presentó a Cuca Gamarra como candidata a la Alcaldía, siendo finalmente elegida para revalidar este cargo -que ha ejercido durante los últimos cuatro años- con once votos y cuatro abstenciones. Presentaron también candidatura el Partido Socialista, en la persona de Beatriz Arraiz -que obtuvo siete votos-; Cambia Logroño, Gonzalo Peña, -con cuatro votos-v el Partido Riojano, Rubén Antoñanzas, -con un voto-. El portavoz de Ciudadanos, Julián San Martín, renunció a presentar propuesta para el puesto. En una única vuelta, y a falta de mayoría absoluta, resultó elegida Cuca Gamarra como alcaldesa de la ciudad al obtener mayor número de votos.

De los 27 concejales que trabajarán por la ciudad desde el Pleno del Ayuntamiento durante los próximos cuatro años, 17 se estrenan en el cargo y 10 son ya personas experimentadas en las labores municipales, una combinación de renovación y experiencia que seguro será provechosa para el desarrollo de la ciudad.

Por el Partido Popular: Cuca Gamarra, Pedro Manuel Sáez Rojo, Javier Merino, Mar San Martín, Miguel Sainz, Félix Francisco Iglesias, Pilar Montes, Paloma Corres, Manuel Peiró, Jesús Ruiz Tutor y Ángel Sainz Yangüela. Por el Partido Socialista: Beatriz Arraiz, José Luis Díez, María Marrodán, Kilian Cruz-Dunne, Ana Vaquero, Vicente Ruiz, Izaskun Fernández; Cambia Logroño: Gonzalo Peña, Nieves Solana, José María Zúñiga y Paz Manso; Ciudadanos: Julián San Martín, Elvira González, María Luisa Alonso y Nazareth Quijano; por el PR+, Rubén Antoñanzas.



San Bernabé, Fiesta de Interés Turístico Nacional

Logroño vivió su primer San Bernabé, como Fiesta de Interés Turístico Nacional, con una alta participación pese a las inclemencias de un tiempo adverso que no logró suspender los principales actos del programa organizado por el Ayuntamiento.

Ataviados con paraguas y chubasqueros, los logroñeses disfrutaron de la procesión de San Bernabé, del reparto del pan, pez y vino, de la

ofrenda de flores, de las numerosas degustaciones y actividades organizadas por peñas, casas regionales y asociaciones,...

Las fiestas más propias de Logroño rememoraron un año más sus tradiciones cuando se acerca el quinto centenario de aquel 1521 en que los logroñeses soportaron el asedio de los franceses y acordaron que San Bernabé fuera su patrón.







30.000 raciones de pan, pez y vino



Un poco más tarde de lo habitual, debido a las inclemencias del tiempo, los logroñeses acudieron a la Ofrenda del Pez, acto más tradicional y simbólico de las fiestas de San Bernabé

Poco a poco el entorno del Revellín se fue llenando de ciudadanos que dieron cuenta de las 30.000 raciones de pan (este año con quinientas unidades para celíacos), alevines de trucha y vino.

En 1521 los logroñeses resistieron el asedio comiendo, según dice la tradición, lo que ahora se ofrece. En 2015, casi quinientos años después, cuarenta cofrades, con sus familiares, se encargaron de alimentar a todos los logroñeses y visitantes que se acercaron a participar en la multitudinaria degustación.







Insignias de San Bernabé 2015

Las insignias de San Bernabé han sido concedidas este año a Fernando Reinares, Eugenio de la Riva y Antonioo Pujades. Con estas insignias, el Ayuntamiento premia a los ciudadanos que destacan, tanto en su faceta profesional o personal, por contribuir al desarrollo cultural, cívico y social de Logroño



Fernando Reinares

Este logroñés ha iniciado su cuarto mandato al frente de Cruz Roja en La Rioja. Una entidad en la que empezó como voluntario a los 63 años, una vez que dejó atrás una vida laboral dedicada a los negocios. Cuando le ofrecieron la compra de su empresa, Fernando Reinares se planteó seguir los pasos de su padre que fue sargento de la Cruz Roja en los años 30 y rellenó la solicitud de voluntario de la entidad.

Después vino su designación como presidente autonómico de Cruz Roja, un puesto desde el que trabaja de forma incansable para impulsar y llevar a cabo los proyectos solidarios de la entidad. Además de la presidencia autonómica, Fernando Reinares es Vocal nato del Comité Nacional de Cruz Roja Española y miembro del Consejo de Protección de Cruz Roja Española.

Pertenece también a la Asociación de Amigos de La Rioja desde hace varios años.



Eugenio de la Riva

Todo Logroño le conoce como 'Chiqui' y es parte de la esencia de la ciudad. Su vida es parte de Logroño en tres ámbitos: la educación, la actividad política y el deporte.

Titulado en Peritos (fue el primer decano), como profesor han pasado por sus clases generaciones de logroñeses, al estar vinculado al Instituto Sagasta durante más de dos décadas y a otros institutos de la ciudad.

Como concejal del Ayuntamiento de Logroño, en el Equipo de Gobierno y también en la oposición, ha representado a los logroñeses durante dieciséis años.

El deporte ha sido parte de su vida y en la actualidad representa a un deporte adherido a las raíces de la esencia logroñesa, como es la pelota, desde su cargo de vicepresidente de la Federación Riojana de Pelota.

Participa activamente en Proyecto Hombre y es miembro de la Cofradía del Pez.



Antonio Pujades

Antonio Pujades es uno de los artífices del movimiento vecinal de la ciudad de Logroño, ex presidente de la asociación de vecinos El Carmen y responsable de la Muestra de Teatro Aficionado.

Pujades, que nació hace 77 años en Palencia, se trasladó con su familia a los pocos meses a Logroño, ciudad donde ha desarrollado su proyecto vital y profesional.

Desde los años setenta se involucró en el movimiento vecinal. En 1977 se creó la Asociación de Vecinos El Carmen, que presidió durante muchos años, con la que sigue colaborando en las actividades que desarrolla

En el ámbito de la actividad de esta asociación destaca la Muestra de Teatro de Aficionados, que desde 1984 se celebra en nuestra ciudad de forma ininterrumpida.

agenda

Viernes 19

18.30 h. Cuento. 'Siete cabritillos'. 5-8 años. Biblioteca Rafael Azcona.

19.30 h. Pregón Rociero. Organiza Casa de Andalucía. Biblioteca de La Rioja.

20.30 h. Concierto. 2º Premio 'Batalla de Bandas'. Gota de Leche.

20.30 h. Concierto fin de curso. Escuela Municipal de Música. Con entrada. Auditorio municipal.

Sábado 20

11.30 h. Día de la Música. 'Chiki tarumba percusión'. Todos los públicos. Biblioteca Rafael Azcona.

12 h. Los sábados... talleres. Descubrir el sonido. 9 a 12 años. Casa de las Ciencias.

12 h. Entrega de premios del **Concurso literario infantil breve para adultos.** Biblioteca de las asociaciones San José (Centro deportivo La Ribera).

12 a 15 h. Jornada de sensibilización de Cáritas. Plaza del Mercado.

18 h. Sala infantil. Nos visita Bob Esponja. 4-10 años. Biblioteca de La Rioja

18 h. Fiestas del barrio Siete Infantes. Chupinazo. De 10 a 23 h. Parque San Adrián.

19 h. Gala de danza. Masquedanza. Con entrada. Auditorio municipal.

 $\begin{array}{c} {\rm Domingo} \\ {\bf 21} \end{array}$

9 h. Romería al Parque de la Grajera. Organiza la Casa de Andalucía.

11 a 14.30 h. Fiestas de Siete Infantes. Parque San Adrián.

19 h. Gala de danza. Esther Alcalá. Con entrada. Auditorio municipal.

19 h. Fiesta de la música. Organiza Piccolo y Saxo. Biblioteca de La Rioja.

Lunes **22**

20 h. Clausura del curso del Ateneo Riojano. Sede del Ateneo Riojano.

Martes 23

24 h. Noche de San Juan.

Miercoles 24

18.30 h. Taller de consumo. Organiza ADICAE. Ateneo Riojano.

20 h. Gala de danza. Estudio Rebeca García. Con entrada. Auditorio municipal.

Jueves 25

19.30 h. Presentación del libro **'Fantasmas de nuestra guerra'**, de Gregorio Armañanzas. Ateneo Riojano.

20 h. Gala de danza. Estudio Rosa Neila. Con entrada. Auditorio municipal.



Hogueras de San Juan

La noche de San Juan, desde las 12 de la noche del 23 de junio, se celebra en los barrios de Logroño.

- Yagüe (solar entre las calles Manresa, Pamplona, Almería y Orense).
- La Estrella (solar al final de la calle Alameda).
- Ciudad de Santiago (solar entre Urbanización Ciudad Santiago, Cabo Noval y Paseo del Ebro).
- Lobete (Plaza de los Tilos).
- San Antonio (Parque de San Antonio).

punto limpio

PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h

		PUNTOS MÓVILES			
Día /	PUNTO 1	PUNTO 2	PUNTO 3		
DÍA/ Hora	9:00-15:00 h.		9:00-11:45 h.	12:00-15:00 h.	
L	Juan Boscán Estambrera	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce Mª Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)	
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia	
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana	
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)	
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina	
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia	

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa Fotografías: Gabinete de prensa Diseño: Código Zeta Imprime: Gráficas Mic Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Control for Program Windows

Colección Altadis de Arte Contemporáneo.

Casa de las Ciencias

Innovación española. Premios Rey Jaime I de investigación básica. Hasta el 21 de junio.

Músicaconciencia. Relación entre la ciencia y la música. Hasta el 30 de agosto.

Otras exposiciones

PAM/PLOSSU. Fotografía. Casa de la Imagen. Hasta el 23 de junio.

Pioneros de la fotografía en Egipto. Colección Abeledo-Llabata y Santiago Entrena. Museo de La Rioja. Hasta el 28 de junio.

The stories we tell. Miguel Esteban Alonso. Gota de Leche. Hasta el 29 de junio.

25 años de Proyecto Hombre. Gota de Leche. Del 19 al 29 de junio.

Asociación Plus Ultra. Centro Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 29 de iunio.

En estado latente. Estudio 22. Hasta junio.

Miró a través de la mirada de un niño. Colegio González Gallarza, de Lardero. Centro Ibercaja-Portales. Hasta el 30 de junio.

Retratos. Miguel San José. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 30 de junio.

La multidimensionalidad del amor. Nela Escalera. Sala Ibercaja-San Antón. Hasta el 1 de julio.

actividades

Aula didáctica La Grajera

Ven en bici a La Grajera... y le damos una vuelta! 20 y 21 de junio. Todos los públicos, inscripción previa. De 11 a 14 y de 17.30 a 19.30 h.

Punto lectura Parque del Carmen

De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas.

Gota de Leche

Intercambio de idiomas. Lunes y martes, inglés; miércoles, alemán; jueves, francés; viernes: italiano.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Viernes, sábado y domingo, salidas a las 12 horas desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano). Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en www. venta.infotactile.com/logrono

Gota Music. Vol IX. Concurso de temas musicales dirigido a jóvenes de 16 a 35 años. Plazo de presentación hasta el 15 de julio en la Gota de Leche.





Esta semana se ha iniciado la temporada de verano en las piscinas municipales de Logroño: Las Norias, El Cortijo y Varea estarán abiertas desde hasta el 13 de septiembre, de 8 a 22 horas, aunque para el baño el horario es de 11 a 21 horas

Las piscinas municipales están preparadas para iniciar una nueva temporada de verano ofreciendo a los vecinos de Logroño una atractiva oferta para disfrutar de su tiempo libre durante los meses de verano, disfrutando del sol y de la práctica del ejercicio físico.

Además, se han realizado algunas actuaciones para mejorar la calidad de las instalaciones, como el cambio de las calderas en los vestuarios de Las Norias, implantando sistemas de ahorro energético, y se han renovado los equipamientos de aire acondi-

cionado y calefacción en el servicio de cafetería.

La apertura de las tres piscinas municipales supondrá la creación de 69 puestos de trabajo para el período estival, 60 en Las Norias, 5 en El Cortijo y 4 en Varea.

El abono anual de Logroño Deporte incluye el acceso gratuito a las piscinas municipales para los 50.000 abonados a la empresa municipal. Para el resto, existe abono de temporada de verano o entradas por día.

'Programa Bienvenida', un apoyo a la primera etapa de la maternidad

Va destinado a familias numerosas, monoparentales, partos múltiples y familias con algún miembro con discapacidad

El Ayuntamiento de Logroño puso en marcha a principios de mes el 'Programa Bienvenida', destinado a prestar apoyo específico a las familias en la primera etapa de vida del recién nacido.

El 'Programa Bienvenida' se desarrolla mediante la realización de una serie de tareas, que pueden ser de carácter personal -aseo e higiene de la madre, ayuda o apoyo a la movilización, aseo personal y alimentación del recién nacido, acompañamiento...-; de carácter doméstico -tareas del hogar- y de carácter psicosocial -fomento de habilidades educativas con los hijos y de autonomía personal-.

La prestación comenzará a la llegada del recién nacido al hogar familiar, limitándose la duración de este servicio a los cuatro primeros meses de vida. El número de horas que se concederá a cada familia y que se distribuirá a lo largo de los cuatro meses, tendrá una duración mínima de 14 y máxi-

ma de 100 horas. La duración mínima por día será de dos horas, de 8 a 22 horas, de lunes a domingo.

Solicitudes

Las personas que reúnan los requisitos para ser usuarios del servicio deberán presentar su solicitud en el Ayuntamiento de Logroño o a través del Servicio de Atención Ciudadana 010 en un plazo que no podrá exceder un mes desde el nacimiento del niño. En su solicitud deberá indicar el número de horas que elige (de 14 a 100 horas). De cumplirse todos los requisitos, el alta del servicio se producirá en aproximadamente cuatro días.

Las tarifas del servicio serán las mismas que las de el SAD, teniendo en cuanta la renta familiar, no sólo la de la madre. Los precios pueden ir desde los 0 euros a los 8.40 euros la hora como máximo para las rentas más altas (más del 225% del IPREM).

Diez nuevos agentes se incorporan a la Policía Local

Diez nuevos agentes se han incorporado a la Policía Local de Logroño, más en concreto a la policía de barrio

La alcaldesa recibió a los nuevos policías el pasado lunes, en su primer acto institucional. Ocho entran en prácticas y dos más, de forma definitiva, porque vienen de las Policías de Nájera y de Calahorra.

La policía de barrio es una prioridad para dar seguridad objetiva y subjetiva a los logroñeses, desde la cercanía con los ciudadanos, y con el objetivo de ser una de las ciudades más seguras de España.

Con estas incorporaciones la policía de barrio contará con 91 efectivos, lo que supone el 40% de la plantilla de la Policía Local.

Tres banderazos por la tradición, el Teatro Bretón y la Corporación



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, cumplió con lo estipulado en el Voto de San Bernabé y en el día del patrón -y en recuerdo de la gesta del 1521 cuando los logroñeses vencieron el asedio de las tropas francesa- ondeó la bandera de Logroño bajo las tres puertas de la antigua ciudad. Un rito enmarcado en el transcurso de la procesión que el 11 de junio, Día de San Bernabé, parte del Ayuntamiento hacia la concatedral de La Redonda y después de la Santa Misa continúa por Portales para recorrer parte del Casco Antiguo, incluyendo en su devenir el lugar en el que la Cofradía del Pez realiza anualmente el Reparto del pez y del vino.

Una procesión este año marcada por una lluvia incesante que impidió la habitual participación de la imagen de la Virgen de la Esperanza pero que no empañó el primer banderazo bajo el Arco de San Bernabé y que se tornó en un cielo despejado para los dos siguientes: en Cuatro Cantones y en el Arco del Revellín.

"Para los logroñeses que han mantenido viva la tradición". A la llegada al Arco de San Bernabé, la alcaldesa hizo mención a que los banderazos que estaba dispuesta a dar iban a ser los primeros que la ciudad disfrutara tras la concesión a San Bernabé del título de Fiesta de Interés Turístico Nacional. "Este año -dijo Gamarra-, por mantener la tradición, nuestra historia y nuestras costumbres, San Bernabé ha sido declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional. Este es el primer banderazo que tiene ese reconocimiento, y está dedicado a todos los logroñeses y logroñesas que, desde 1521, han mantenido viva la historia de la ciudad a través de la tradición. A ellos, a los que nos precedieron y han hecho que hoy estemos aquí".

Para el Teatro Bretón, referente cultural de la ciudad, en su 25 aniversario. "Logroño es una ciudad con alma -dijo Cuca Gamarra a su llegada a Cuatro Cantones, en la calle Mayor- en la que la Cul-

tura tiene una importancia fundamental.

Hace 25 años abría de nuevo sus puertas el Teatro Bretón, y este banderazo es en honor a todas esas personas, trabajadores, público y compañías teatrales que durante este cuarto de siglo han hecho que sea el alma de la ciudad y el hito de la Cultura en Logroño."

Para los 27 concejales de la Corporación 2011-2015. Bajo el Arco del Revellín, la alcaldesa de Logroño quiso dedicar el último brindis de la procesión a los que han sido sus compañeros de Corporación en los últimos cuatro años. "En 1521 resistimos el asedio de los franceses y garantizamos nuestra libertad. Hov somos un pueblo libre, un pueblo democrático. Hoy se cumplen cuatro años de la toma de posesión de la última Corporación que ha regido el destino de esta ciudad. 27 logroñeses y logroñesas que han llevado a cabo un servicio público a su ciudad, con sus aciertos y sus errores, pero pensando siempre en el servicio a los ciudadanos".

Orgullo y responsabilidad de ser logroñés

La alcaldesa dirigió la Evocación Histórica del triunfo de los ciudadanos de Logroño en 1521

El acto de Evocación Histórica y Ofrenda de Flores al patrón de la ciudad se celebró a las puertas del Revellín como es costumbre y con el programa habitual, pero con una incesante Iluvia que hubo que afrontar con paraguas y templanza.

Fieles a la tradición, los logroñeses se pertrecharon con estas armas y acudieron a disfrutar del desfile de flores de los distintos colectivos sociales y de las danzas de los grupos foklóricos de la ciudad. Posteriormente fue la alcaldesa la que, como todos los años, pronunció un discurso en recuerdo a lo sucedido en 1521.

"La declaración de San Bernabé como Fiestas de Interés Turístico Nacional es un logro que se ha conseguido entre todo los logroñeses. Preservamos una larga tradición de valor, lealtad y fortaleza"

"Es muy importante -continuó Gamarra- mantener viva nuestra historia para que pueda perdurar de generación en generación. Por eso, animo a todos los logroñeses y logroñesas a transmitirla, como depositarios de un legado y desde la responsabilidad implícita de ser `logroñés´".